

Trabajadores en ERTE piden abogado de oficio por desahucios o para abaratar su divorcio

El Colegio recibe en agosto 200 e-mails a la semana de inquilinos que no pagan la renta o de padres separados en paro

E. V. PITA

VIGO / LA VOZ

El Colegio de Abogados de Vigo trabaja a destajo desde el 11 de agosto porque, a diferencia de otros veranos, este período es hábil por primera vez. Le están llegando muchos casos. Recibe cada semana hasta 200 correos electrónicos de solicitantes de justicia gratuita para que les asesore un letrado del turno de oficio. Otros 40, sobre todo personas mayores, acuden a las oficinas del colegio en el edificio viejo de los juzgados en la calle Lalín. Algunos llegan muy nerviosos. Entre los peticionarios de abogado de oficio abundan los trabajadores que están en ERTE desde el confinamiento.

La mayoría de las peticiones se cursan en la nueva normalidad por correo electrónico. Se trata de una medida que ha impuesto el Colegio de Abogados para evitar contagios por covid-19. En las solicitudes abundan sobre todo inquilinos que quieren evitar su desahucio por impago y despedidos (crece la cifra). También se pide defensor contra la reclama-

ciones de deudas (monitorios) y para modificar las condiciones del divorcio o las visitas.

El colegio ha detectado que muchos solicitantes de justicia gratuita son trabajadores que están en ERTE desde el confinamiento y, por tanto, carecen de nómina. Tiene problemas para pagar el alquiler y su casero promueve su desahucio. Entre estos también hay padres divorciados que se han quedado en paro y quieren abaratar la pensión de alimentos de sus hijos menores y la compensatoria de su ex mujer. Otros son morosos a quienes los fondos buitre o grandes comercios reclaman por un impago de deudas. El personal del colegio también recibe llamadas desesperadas: «Es que no puedo pagar, ya se lo avisé».

También piden abogado del turno personas pendientes de cobrar ayudas de la Administración, que pidieron durante el confinamiento por el covid-19.

El 90 % de los solicitantes logran un abogado de oficio porque prueban que tienen bajos ingresos. Otros son derivados a Pontevedra por ser esa su sede.